

Après les fleurs, les lauriers

Depuis 2005, Hagetmau fait partie du club fermé des villes qui ont obtenu quatre fleurs au concours national des villes et villages fleuris. Depuis février 2017, elle a reçu la distinction des trois lauriers qui la distingue comme Ville sportive et active. Un label créé par Thierry Braillard, alors secrétaire d'État aux Sports, dans le cadre de la candidature de la Ville de Paris à l'organisation des Jeux olympiques de 2024, pour récompenser les villes qui investissent dans le développement des infrastructures sportives et contribuent au développement du sport en général.

Accueillir une équipe aux JO

En raison des nouveaux efforts consentis dans le cadre de sa politique sportive, la ville vient d'avoir confirmation du renouvellement de ce prestigieux label, attribué seulement à 22 villes françaises à sa création. Hagetmau est la plus petite ville de l'Hexagone à avoir décroché cette distinction. Elle côtoie dans cette catégorie des villes aussi prestigieuses que Lille, Toulon, Dijon,

Metz ou La Rochelle, à la grande satisfaction de Benoît Labat, maire adjoint chargé des sports, qui recevra cette récompense le 8 février, à Angers, des mains de la ministre des Sports, Roxa Maracineanu.

Classée ville la plus sportive de France dans la catégorie des villes de moins de 20 000 habitants, en 2012 par le journal « L'Équipe », Hagetmau possède donc tous les atouts pour concurrencer les plus grandes villes, comme le déclare Benoît Labat : « Nous allons postuler dans le cadre de l'organisation des Jeux olympiques pour accueillir une équipe. Nos installations peuvent intéresser certaines nations qui pourraient venir s'entraîner à la Cité verte, dans leur cadre de leur préparation olympique, et héberger des équipes qui participeront aux épreuves de glisse prévues sur la Côte atlantique. »

En attendant, Hagetmau a en ligne de mire un objectif plus rapproché, la Coupe du monde de rugby, qui se déroulera en France, en 2023, avec l'ambition, là aussi, de recevoir une équipe étrangère.

Bernard Bocquet



Benoît Labat devant la mairie, avec le panneau qui sera installé aux entrées de la ville. PHOTO JEAN-LOUIS TASTET